

# Monthly Update

# Bulletin mensuel

February 20, 2024 / Le 20 février 2024

## Accounting Standards Board Conseil des normes comptables



### Virtual Roundtable Discussion – IASB Exposure Draft, “Financial Instruments with Characteristics of Equity”

Join the AcSB for a virtual roundtable discussion on the IASB’s Exposure Draft, “Financial Instruments with Characteristics of Equity.” Don’t miss your chance to share your feedback directly with the AcSB to help inform our response to the IASB. [Register now](#) to save your spot!

### Table ronde virtuelle – Exposé-sondage de l’IASB : *Instruments financiers présentant des caractéristiques de capitaux propres*

Joignez-vous au CNC pour une table ronde virtuelle au sujet de l’exposé-sondage de l’IASB intitulé *Instruments financiers présentant des caractéristiques de capitaux propres*. Ne ratez pas cette occasion d’exprimer vos commentaires directement au CNC pour l’aider à préparer sa réponse à l’IASB. [Inscrivez-vous dès maintenant](#) pour réserver votre place!



### IFRS® Accounting Standards Discussion Group Report – December 12, 2023

The Group discussed Revenue Recognition for Carbon Credits, Classification of Liabilities with Covenants when an Entity is Granted a Waiver or Period of Grace, Year-end Financial Reporting Reminders, and more. [Read](#) the meeting report for full details!

# Monthly Update

## Bulletin mensuel

### Compte rendu de la réunion du Groupe de discussion sur les normes IFRS® de comptabilité – Le 12 décembre 2023

Le Groupe a discuté, entre autres, de la comptabilisation des produits tirés de la vente de crédits carbone, du classement des passifs assortis de clauses restrictives lorsqu'une entité obtient une renonciation ou un délai de grâce, et des rapports financiers de fin d'exercice. Pour le détail, [consultez](#) le compte rendu.

---

## Auditing and Assurance Standards Board

### Conseil des normes d'audit et de certification

---



#### What We Heard and Next Steps for the Canadian Standard on Sustainability Assurance (CSSA) 5000

Thank you for your response to the AASB's Exposure Draft, "Proposed Canadian Standard on Sustainability Assurance (CSSA) 5000, General Requirements for Sustainability Assurance Engagements." We are now reviewing the feedback we received as we work towards the approval of the new CSSA 5000. [Read more](#) about the results of our consultation, including main feedback themes, who we heard from, and what's next.

#### Projet de Norme canadienne de certification en matière de durabilité (NCCD) 5000 : teneur des commentaires et prochaines étapes

Le CNAC vous remercie d'avoir commenté son exposé-sondage sur le projet de Norme canadienne de certification en matière de durabilité (NCCD) 5000, *Exigences générales relatives aux missions de certification en matière de durabilité*. Il examine actuellement les commentaires en vue de l'approbation de la norme. [Prenez connaissance](#) des résultats de la consultation et apprenez-en plus sur la teneur et la provenance des commentaires et sur les prochaines étapes.

---

# Monthly Update

---

# Bulletin mensuel

---

## Canadian Sustainability Standards Board

## Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité

---



### Canadian Sustainability Standards Board to launch public consultation, advancing adoption of sustainability disclosure standards in Canada

The Canadian Sustainability Standards Board (CSSB) will launch a public consultation to advance the adoption of sustainability standards in Canada. In March 2024, three key documents will be issued for public comment that will shape Canada's first sustainability standards: drafts of the proposed CSDS 1 and CSDS 2, and a paper discussing how the CSSB proposes to introduce changes to IFRS Sustainability Disclosure Standards for use in Canada. We will offer opportunities to share feedback in a variety of ways. [Learn more](#)

### Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité entreprend une consultation publique pour favoriser l'adoption de normes d'information sur la durabilité au Canada

Le Conseil canadien des normes d'information sur la durabilité (CCNID) entreprend une consultation publique pour favoriser l'adoption de normes d'information sur la durabilité au Canada. En mars 2024, il publiera pour commentaires trois documents qui façonneront les premières normes canadiennes d'information sur la durabilité, soit les projets de normes NCID 1 et NCID 2, ainsi qu'un document présentant les critères proposés par le CCNID pour la modification des normes IFRS d'information sur la durabilité en vue de leur utilisation au Canada. Les parties intéressées et concernées auront l'occasion de transmettre leurs commentaires de diverses façons. [En savoir plus](#)

---

## Public Sector Accounting Board

## Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Now Available! Meeting Report from PSA DG Meeting – November 16, 2023**

At its November meeting, the Group discussed natural resources inventory, scalability of standards, accounting for extreme weather, tangible capital assets, reporting climate-related impacts, and more. [Read](#) the Meeting Report for full details.

### **Maintenant en ligne! Compte rendu de la réunion publique du Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public – Le 16 novembre 2023**

Lors de sa réunion de novembre, le Groupe a notamment discuté des considérations relatives à l'établissement d'un inventaire des ressources naturelles, de la modulabilité des normes, du traitement comptable des événements météorologiques extrêmes, des immobilisations corporelles et de l'information sur les incidences liées aux changements climatiques. Pour le détail, [consultez](#) le compte rendu.



### **Webinars – PSAB's New Conceptual Framework for Financial Reporting in the Canadian Public Sector and PSAB's New Reporting Model (Section PS 1202, Financial Statement Presentation)**

[Register now](#) for the webinars on PSAB's new Conceptual Framework and PSAB's new Reporting Model taking place on February 27 and March 19, 2024, respectively.

### **Webinaires – Nouveau Cadre conceptuel de l'information financière dans le secteur public canadien et nouveau modèle d'information du CCSP (chapitre SP 1202, « Présentation des états financiers »)**

[Inscrivez-vous](#) dès maintenant aux webinaires sur le nouveau Cadre conceptuel et sur le nouveau modèle d'information du CCSP, qui auront lieu respectivement le 27 février et le 19 mars 2024.



# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Survey: PSAB's Exposure Draft, "Tangible Capital Assets, Proposed Amendments to Section PS 3150"**

PSAB wants your feedback on the proposed amendments outlined in the Exposure Draft, "Tangible Capital Assets, Proposed Amendments to Section PS 3150." The amendments are a result of the review of Section PS 4230, Capital Assets Held by Not-for-Profit Organizations, and Section PS 4240, Collections Held by Not-for-Profit Organizations, as part of the GNFP Strategy implementation. [Respond](#) to our quick and short survey by April 15, 2024.

### **Sondage: Exposé-sondage du CCSP Immobilisations corporelles – Projet de modification du chapitre SP 3150**

Le CCSP aimerait connaître votre point de vue sur les modifications proposées dans l'exposé-sondage *Immobilisations corporelles – Projet de modification du chapitre SP 3150*. Ces modifications résultent de l'examen des chapitres SP 4230, « Immobilisations détenues par les organismes sans but lucratif », et SP 4240, « Collections détenues par les organismes sans but lucratif », effectué dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie relative aux organismes sans but lucratif du secteur public (OSBLSP). Faites-lui part de votre opinion! Vous avez jusqu'au 15 avril 2024 pour [répondre](#) à un court sondage.

---